



Paris, le 20 décembre 2011

**Monsieur Dominique LAMIOT**  
**Secrétaire Général du MINEIE et du MBCFPF**  
**Bâtiment Colbert**  
**Télédoc 230**  
**139 rue de Bercy**  
**75572 PARIS CEDEX 12**

**Objet** : Echanges

Monsieur le Secrétaire Général,

C'est avec surprise et agacement que nos fédérations CFTC et UNSA viennent de prendre connaissance de l'article du magazine Echanges de décembre 2011 sur les résultats des élections du 20 octobre 2011 dans nos ministères.

En effet, alors que les résultats des autres fédérations représentatives sont analysés et abondamment cités, de même que les autres fédérations n'ayant pas obtenu la représentativité, à aucun moment, il n'est fait mention de la participation aux élections et des résultats obtenus par la liste commune CFTC-UNSA.

Cette omission, à moins qu'elle ne soit délibérée, est une forme de discrimination à l'encontre de nos deux fédérations et cette façon de procéder relève de la désinformation.

Imaginez la stupeur des 9000 personnes ayant voté pour notre liste commune, et qui ne retrouvent à aucun moment mention des résultats de celle-ci, pourtant représentative, dans l'article d'Echanges.

Imaginez aussi, la colère de nos militants, candidats et adhérents, qui ont travaillé durement pour obtenir ce résultat. Et qui, d'un trait de plume, se voient disparaître du paysage syndical ministériel.

Aussi nos deux fédérations exigent la parution d'un rectificatif dans le prochain numéro du journal Echanges de janvier 2012 qui soit sans équivoque sur notre représentativité dans nos ministères.

Veillez croire Monsieur le Secrétaire Général, en l'assurance de nos respectueuses salutations.

Isabelle NAIT AMARA  
CFTC FINANCES

Luc DOUMONT  
UNSA FINANCES